
 

 

第２９４１回例会報告(令和５年１１月１２日) 

国際ロータリーRID2550地区大会 本会議 8:30 

全員登録（出欠確認済：例会変更） 

標題のとおり、2023-2024年度 第 2550 地区大会が 

「世界に希望を生み出そう：CREATE HOPE IN THE WORLD」

のメインテーマの下、2023 年 11 月 11 日（土）～12 日

（日）まで、ホストクラブ：佐野ロータリークラブによ

り、佐野市文化会館にて開催されました。 

10 月 27 日（金）記念ゴルフ大会 

11 月 11 日（土）会長・幹事会/地区指導者育成セミナー 

       寺嶋 RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会 

11 月 12 日（日）地区大会本会議 

詳しくは、地区大会小冊子を熟読ください。 

なお、足利東としては、本会議において、足利大学 RAC

認証状伝達式が佐貫直前ガバナーより、また、表彰部門

においては、会員増強優秀賞が授与されました。 

なお、長寿会員として、五十嵐章・山崎勇・源田俊昭

会員が表彰されました。誠におめでとうございました。 

第２９４２例会報告(令和５年１１月１４日) 

ニューミヤコホテル足利本館 3階 12：30～ 

本日のプログラム「山姥切国広～縷々プロジェクト」 

公益財団法人足利市民文化財団 

出席者 １７名 (出席免除会員 ２名)中 

 名 (事前メークを含む) 

総数 ３４名 出席率 ５３・１％ 

来訪者  なし 

本日の司会者 地齋 SAA 委員長 

点鐘：板橋会長 

● 本プロジェクトは、戦国時代に足利の地を治めた、

足利長尾氏当主長尾顕長が刀工国広に命じて作らせ

たと伝わる、名刀「山姥切国広」を後世に遺していく

ためのプロジェクト。「細く、長く、途切れることの

なく続くさま」を表す〞縷々：るる〞という言葉に

願いを込めて、皆様と共に先人たちが大切に受け継

いできたこの名刀の輝きが未来永劫失われることの

ないよう足利市はこのプロジェクトに全力を取り組

んでいます。（2023・9．スタート） 

● 毎年、鑁阿寺で初もうでをしています。現在、鑁阿寺

でも同様のプロジェクトを開催中です。 

興味のある方は是非どうぞ！ 

 
● 出席・ニコニコ BOX 委員会（金子(卓)委員長） 

 板橋会長、笠原幹事、源田、地齋、栗原、中島、椎名、

荻野、齋藤、鈴木、國定、千秋、金子(卓) 

 合計１４名 １５,000円 浄財に感謝！ 

第２９４３回例会報告(令和５年１１月２１日) 

ニューミヤコホテル足利本館 3階 18：30～ 

本日のプログラム「私の履歴書」 

伊藤 孝雄会員・千秋 直紀会員 

出席者 １４名 (出席免除会員 ３名)中 

 名 (事前メークを含む) 

総数 ３４名 出席率 ４５・２％ 

来訪者  なし 

本日の司会者 小幡 SAA 委員 

点鐘：板橋会長 

  

●会務報告（板橋会長）、11 月 17 日納税表彰式がおこな

われました。アトラクションで、オペラリリカの大隅智

佳子さんの美しい歌声に感動：是非、ロータリーでもお

願いしたい。 

・日本は 95％が同族中小企業・ヨーロッパでは、エルメ

スの家訓で「資材は父親の世代から受け取ったのではな

く、こども世代のものを預かっている」とありますが、

我々の RC 活動も、次世代の人にとって何ができるかが

肝要だと思います。 

・11/30-12/4 タイ パトムワン RC40 周年式典に参加、

今後の国際奉仕について懇談を行う予定 

●幹事報告（笠原幹事） 

・12 月例会プログラム配信 

●委員会報告 



 

 
・財団委員会（栗原会員ー赤坂委員長の代わりに報告） 

財団寄付のお願い：メールを配信：一人 180ドル 

・研修委員会（小座野会員：中谷委員長代理で） 

 12/23（土）クラブ研修：RLI 形式で皆さんと語り合う：

是非参加を・終了後懇親会 

● 本日のプログラム「私の履歴書」 

伊藤孝雄会員：発言要旨 

・伝統ある足利東 RC に入って光栄です。 

私の半生は、昭和 44年栃木市生まれ。親戚のパン屋

で朝 3 時から父親が働いていた。子供のころ、それ

を見ていてパン屋絶対嫌だと思っていました。 

小学校では、野球・エースで 4 番、中学では野球を

あきらめ、サッカー（野球好きでもサッカーは面白

かった）栃木高校時代運動も勉強もそこそこできた。

1989 年明治大学入学、大学ラクビー：明治が強いと

きだった。テニス、スキー・ラクビー応援・飲み会等

全国から集まる仲間と様々なことを学びいい社会勉

強になった。1993年卒業、足利銀行に入行、以後融

資系を中心とした仕事に従事、1997 年の足銀取り付

け騒ぎ等厳しい時代を経験し、その後、香港・バンコ

ク等９年半海外での仕事に従事、国内では経験する

ことのない経験ができた。2023 年足利東支店長に！

初めての支店長が創業の地であることに光栄に感じ

た。今後とも RC の皆様方や地元企業の皆様方のご理

解をいただきながら頑張っていきたい。 

千秋直紀会員：発言要旨 

昭和４９年生まれの現在４９歳、足利生まれの足利

育ち、大学の一時期を除き就職と同時に足利に戻り

それ以来足利生活、小中学校では野球部、高校では

ラグビー・花園を目指したが佐野・作新の壁が厚く

ベスト８止まり、現在家族は、息子 3 人の 5 人家族、 

ラグビースクール・八木節や大相撲観戦等子供中心

の生活を展開中。平成 9 年栃木銀行に入行、今年で

勤続 26 年になります。勤務の大半は営業担当、法人

営業部門での農業担当を通じて各種経験、地方創生

では高校生応援プロジェクトなど、右手にロマン、

左手にそろばんを信条として現在に至っています。 

歴史ある足利東 RC に入会、今後とも地元企業ととも

に、頑張っていきたい。 

● 出席・ニコニコ BOX 委員会（金子(卓)委員長） 

 板橋会長、笠原幹事、五十嵐、山崎、栗原、椎名、 

荻野、小座野、鈴木、千秋、金子（裕）、金子(卓) 

 合計１２名 12,000円 浄財に感謝！ 

 
伊藤、千秋会員ともに法人会等で言えば、青年部です。 

外部から見ると、一見厳しい経験をしているようには見

えませんけれど、それを見せないところは流石に銀行マ

ンですね。歴代の支店長もそれぞれユニークな方がおり

ました。私（元公務員）のイメージと大違いでした。私

のいとこの支店長は（ちなみに元、足銀：硬くて真面目

そう？）そう、見えなかったので？ 

今後とも、地元企業の発展にお力添えをお願いします。 

第２９４４回例会報告(令和５年１２月１２日) 

家族合同夜間例会:ココスプーン１８：３０ 

本日のプログラム「家族合同 XMAS例会」 

出席者 １８名 (出席免除会員 ２名)中 

 家族合同夜間

例会 

(事前メークを含む) 

総数 ３４名 出席率 ５６・２％ 

来訪者  足利東 RAC：会員家族 

本日の司会者 地齋委員長 

 

12 月 12 日（火）親睦委員会主催の XMAS 家族合同例会が

ココスプーンにおいて開催されました。板橋会長のタイ

からの帰国報告等の後に足利東の RACや会員家族等を交

えての、またアトラクションとして、マジックショーを

楽しみながらのクリスマス例会でした。 

お詫び：いつもそうなのですが、懇親会付きの夜間例会

は心構えが悪く、会報の記事がなかなかかけない状態に

陥ってしまいます。この辺は下期以降の炉辺会合等で十

分反省したいと思います。 

● 出席・ニコニコ BOX 委員会（金子(卓)委員長） 

 板橋会長、笠原幹事、五十嵐、山崎、中島、地齋、 



 

 
大塚、齋藤、鈴木、鹿村、池上、提箸、椎名、荻野、

小座野、千秋、金子（裕）、金子(卓) 

 合計１９名 ３０,０００円 浄財に感謝！ 

第２９４５回例会報告(令和５年１２月１９日) 

ニューミヤコホテル足利本館 3階 

本日のプログラム「クラブ総会」 

出席者 １８名 (出席免除会員 ２名)中 

 家族合同夜間

例会 

(事前メークを含む) 

総数 ３４名 出席率 ５６・３％ 

来訪者  なし 

本日の司会者 地齋 SAA 委員長 

ズーム：中谷会員・鹿村会員 

●会務報告（板橋会長） 

・今年もあと 1週間余りです。11 月末からパトムワン RC

の 40 周年式典に行ってきました。日本はもちろんこと

各国から多数の参加があり、国際的式典でした。 

・12/19 の例会は、家族合同 XMAS 例会でした。 

・本日はクラブフォーラムです。よろしくお願いします。 

・インフルエンザに留意を！ 

●幹事報告（笠原幹事） 

・米山ハイライト～ガバナー通信等各種たよりが来てい

ます。 

・12/23(土)RLI 研修に参加を！ 

●委員会報告 

・会員組織・増強（中島委員長） 

10/20 新入会員をお誘いし、10/20、第 1 回委員会を開

催しました。6年 1 月に第 2 回委員会を開催したい。 

・研修委員会（鈴木委員：小座野委員長からの伝言） 

RLI 研修：12/23、中谷委員長：市民プラザにて！ 

●本日のプログラム「クラブ総会」 

年に 1 度の総会です。会則 3 条に基づき次年度の理事

を選挙により決定いたします。次年度理事予定者名簿

を配布しますので、例会終了までに回収しますので、

投票用紙に〇✖で投票をお願いします。 

2024-25 鈴木年度の役員・理事の選挙になります。 

〇プログラム②：11 月はロータリー財団月間 

 11 月にプログラムを組めなかったために、クラブ総会

後に赤坂財団委員長より、RC 財団の説明 発言要旨 

1917 年「世界でよいことをするための基金を創りましょ

う」とアトランタ大会で呼びかけてできたのが RC財団 

財団とは？：一口で言うと寄付の委員会です。 

RC 会員の寄付により、世界でどのように良いことをして

いるか、世界に、地域に役立っているかと言うことです。 

ロータリー財団の地区委員長は森本パストガバナーです。 

・寄付～3 年後に戻ってくる。「PDF」50％残りはグロー

バル補助金へ！50％が地区に戻ってくる。（50％はワー

ルドファンド）50％の 50％が地区補助金として戻ってく

る。東クラブ～各プロジェクトとして使っている。 

10 月は財団月間～ポリオプラス～プラスの意義～子供

たちのビタミン剤を！ 

「補助金」誰に、何を、どのように、支援するか？ 

今後とも、ロータリー財団への寄付を！ 

赤坂会員は地区財団の、補助金小委員会の委員長です。

なお、戸塚会員は、ポリオプラス小委員会の委員です。 

詳しくは、両者にお聞きください。 

 
※クラブ総会、次年度理事等の選挙について、投票の結

果、満票をもって承認されました。          

鈴木年度、よろしくお願いします。 

● 出席・ニコニコ BOX 委員会（金子(卓)委員長） 

 板橋会長、笠原幹事、赤坂、山崎、中島、地齋、齋藤、

鈴木、椎名、荻野、千秋、金子（裕）、伊藤、金子(卓) 

 合計１４名 １４,０００円 浄財に感謝！ 

 



 

 

第２９４６回例会報告(令和５年１２月２６日) 

ニューミヤコホテル足利本館 3階 

本日のプログラム「会長・幹事の半年を振り返って」 

出席者 ２０名 (出席免除会員 ２名)中 

 家族合同夜間

例会 

(事前メークを含む) 

総数 ３４名 出席率 ６５・６％ 

来訪者  米山奨学生ナイムル・エムデイ君 

本日の司会者 小座野委員 

ズーム：池上会員 

●エムデイ君ショートスピーチ 

 本日、午前、大学の忘年会、今年は RC米山・結婚・子

供の出産等最良の年でした。来年もよろしくお願いし

ます。 

 
●会務報告【板橋会長】 

本日、会長幹事の「半年を振り返って」です。 

・12/23(土) 足利東ロータリークラブのクラブ研修

会が行われました。RLI 研修：有意義な研修でした。 

研修テーマは 

・「ロータリーにおけるリーダーシップ」 

 ・「私のロータリーの世界」 

 ・「倫理と職業奉仕」 

●幹事報告（笠原幹事） 

・国際交流協会（足利大学）に参加してきました。 

・足利東 RAC 来年 7月から復活する見込み 

●委員会報告 

 ・研修委員会（鈴木委員）RLI 研修：パート１を実施 

  次回以降もよろしくお願いします。 

 ・米山奨学会（齋藤委員長） 

  寄付金に対するお礼と寄付金控除について 

 ●本日のプログラム「会長・幹事の半年を振り返って」 

・23・24 年度会長 板橋信行（以下発言要旨） 

 はじめに、各会員の皆様、理事、委員長の皆様、笠原

幹事そして渡辺さん、ありがとうございました。 

１． 23－24 年度足利東クラブ方針 

・長所：ロータリーを理解し実際に国際や青少年等、

楽しく活発に活動しているメンバーが多い。 

・短所：コロナ禍もあり、コミュニケーションや情

報共有の不足 

・会長スローガン 「ロータリーを楽しもう PART２」 

２． 上半期の振り返り 

重点目標 

(1) クラブ内情報共有及びディスカッションできる場

を設ける 

(2) 行動計画 

➀会員が参加できる行事（例会、親睦、奉仕）の企

画・実行 

・親睦：8/8 親睦納涼例会、9/26 三井ガバナーを

囲む会、11/12地区大会後親睦会、12/12クリスマ

ス例会、12/23研修会後の親睦会 

・ゴルフ：足利東 RC コンペ、４RCコンペ、地区大

会コンペ、 

・奉仕：8/5 花火大会後の清掃活動、４RC 合同ポ

リオデー募金活動 

・研修：12/23 研修委員会主催のクラブ研修会 15

名参加 

・地区行事：9/12 ガバナー補佐協議会、9/26 三井

ガバナー公式訪問、11/11地区大会会長・幹事セミ

ナー・晩餐会、11/12地区大会 

※下半期はクラブ情報共有、親睦、奉仕活動等に

もう少し時間を設けたい。 

②アフターコロナに向けての活動開始 

（国際奉仕、交流の検討、IAC 活動等） 

・12/1～12/4 タイ・パトムナム RC40周年式典に

参加、10 名・昨年度姉妹クラブを締結、今後も交

流を進める。 

・IAC も地区台湾訪問再開 現在 2校と調整中 

〇下半期の国際関連 フィリピン活動鬱合わせ、

タイ GG プロジェクト検討、実施 

24 年 5 月国際大会（シンガポール） 

①  ローターアクトのサポート 

・小座野、地齋委員を中心に足利大 RAC スムースな



 

 
スタート、11/12 地区大会での認証、その後活発な活

動を展開中。 

（３）会員増強 純増 5名（女性・若者）新入会員又は

例会不参加会員のフォロー 

中島委員長及び委員会のご尽力に感謝、皆様に下半期あ

らためてお願い 

（４）R 財団、371,400円 米山  388,000 円 

（５）DX 化の推進 

 3 年後、5 年後のロータリーの在り方をみんなで考え

る。・事務所の PC（購入）と複合機（リース）の入替 

 下半期は、MYROTRY の一層の推進、HP や SNSの活用 

● 今後の予定 

・1/9(火)家族合同新年例会 

・3/2(土)第 8グループ IM ニューミヤコホテル 

・3 月頃 地区補助金： さくら小の桜応援プロジェ

クト・PR 活動 

そのほか、クラブ協議会実施、白鷗高校合唱部、山崎会

員の小唄、など例会や行事のアイデアもお待ちしていま

す。下半期もよろしくお願いします。 

〇 笠原幹事 

 6 ケ月経過、足利東に入ってよかった。 

下半期、会員増強に重点をおいていきたい！ 

・平成元年、わたらせに入会、出席月 4 回、義務感での

出席がつらかった。平成 11 年退会、令和 2020 年東に再

入会～コロナを経ましたが、例会が楽しく、義務感から

自分の意志での出席に充実感を感じています。 

残り半年、よろしくお願いします！ 

● 出席・ニコニコ BOX 委員会（金子(卓)委員長） 

 板橋会長、笠原幹事、五十嵐、戸塚、山崎、栗原、 

小座野、齋藤、鈴木、椎名、荻野、平塚、千秋、金子(卓) 

 合計１４名 １５,０００円 浄財に感謝！ 

以上が、今回の（11・12 月）会報です。この間、地区大

会、パトムワン 40 周年式典、XMAS 例会、クラブ総会、

RLI 研修会、そして、会長の半年を振り返ってなど重

要な行事がありましたが、日頃の生活態度が反映した

のか、個人的に生まれて初めてのインフルエンザに感

染し事務所出勤停止になるなど諸般の事情等により、

今回も会報が遅れて恐縮です。1 月の新年例会の場で

あまり飲めないお酒を飲むことでお詫びを申し上げま

す。板橋会長の「半年を振り返って」大変感銘を受け

ました。また、新入会員の卓話さすがでした。若い現

役世代の活躍等、今後ともよろしくお願いします。 

足利東 RC・クラブ研修会、ディスカッションすることの

意味を含めて大変有意義でした。ありがとうございま

した。 

最後に、創立 60 周年記念誌が、ようやく発刊できまし

た。本来ならば、少なくとも１年前くらいにお手元に

届くはずでしたが今日になってしまいました。コロナ

の影響も若干ありましたが改めてお詫びかたがた御

礼申し上げます。 

 

 

 


